

Diseñadores Vs. Desarrolladores

GRANDES DIFERENCIAS

DISEÑADOR GRÁFICO, DISEÑADOR WEB, PROGRAMADOR WEB Y WEBMASTER Son términos que se utilizan como si fueran sinónimos, pero en realidad hay un gran abismo entre ellos. La creencia popular indica que son las personas encargadas de hacer una página web, y que todas hacen el mismo trabajo. Nada más alejado de la realidad. Vamos a conocerlos y cuáles son sus funciones.

ESCENA 1



Diseñador gráfico: Yo soy el más importante, sin mí la página no tendría estética

Diseñador web: No lo creo, ¿qué harían sin las estructuras que hago?

Programador web: Mi parte es la más complicada.

Web master: Ustedes ya acabaron su trabajo, mientras discuten yo seguiré en mi labor.

ESCENA 2



Narrador: Vamos a ver, si para hacer una página web se debe planificar, diseñar, desarrollar, implementar, publicar y administrar; entonces cada uno se quiere llevar los méritos. Vamos a aclarar la situación.

Diseñador gráfico: Yo soy el encargado de realizar todo la parte visual. Imágenes, iconos, logos, colores, etc. Mi responsabilidad conlleva todo el aspecto que va a tener la web. Sin mí el usuario no tendría una buena experiencia al navegar en la página.



Narrador: Entiendo, es una parte muy importante, puede determinar el éxito de un sitio web, sin esa base sería imposible continuar.

Diseñador web: Todo ese diseño me llega a mí y hago la maqueta en HTML. Sino, no se podría poner en funcionamiento. No necesariamente tengo que tener conocimientos de diseño, aunque generalmente los tengo para una buena comunicación. Mi mundo son las etiquetas HTML5 y CSS3.

Programador web: Esos son lenguajes básicos, yo manejo el código completo. Trabajo con varios lenguajes de programación y bases de datos para conseguir que la web cobre vida. Realizo la magia para que los formularios funcionen, los sliders se muevan, la tienda sea usable, el blog trabaje, etc. Es la parte más complicada y laboriosa.

Narrador: Estas dos funciones son fundamentales, son muy parecidas, tienen un grado de especialidad diferente, se encargan de toda la parte práctica.

Web master: al final del proceso yo quedo encargado, pongo a funcionar el sitio on-line, administro y actualizo. Nunca se puede dejar de funcionar, tiene que estar 100% del tiempo a disposición del usuario. Hay que evitar ataques de hackers y disponer un sistema de seguridad. También controlar las bases de datos y estar haciendo mantenimiento.



ESCENA 3

Narrador: Aunque pareciera que todos hacen el mismo trabajo. No es así, cada uno cumple un rol específico y cada una de sus funciones se complementan entre sí. Son en realidad parte de un equipo.



ESCENA 4

Diseñador web: No se olviden de mí. Yo se hacer todas las funciones, soy un super genio que diseña, desarrolla, programa, sube on-line y administra el sitio web. Todo en uno. ¿Qué más se puede pedir?



ESCENA 5

Narrador: Muchas veces el presupuesto es limitado y una persona se encarga de dos o más funciones, pero lo ideal sería que hubiera un equipo con personas especializadas en cada área y parte del proceso.



Desarrolladores apps: ¿Y nosotros dónde quedamos? Desarrollamos las apps.



Narrador: Son parte del equipo y punto. Suficiente polémica por hoy.

FIN